Otorgan 100 mdp a Pymes para aumentar exportaciones a Europa (El Financiero 22/03/12)

Otorgan 100 mdp a Pymes para aumentar exportaciones a Europa (El Financiero 22/03/12) Ivette Saldaña Jueves, 22 de marzo de 2012 Procei apoyará siete proyectos productivos. Para promover las exportaciones de las pequeñas y medianas empresas (Pymes) mexicanas a Europa, los gobiernos de México y de la Comunidad Europea apoyarán siete proyectos productivos que involucrarán a 840 compañías, que recibirán un total de cien millones de pesos dentro del Programa de Competitividad e Innovación México-Unión Europea (Procei). El director general de ProMéxico, Carlos Guzmán Bofill, dijo que los recursos se les darán a partir de abril para arrancar los proyectos. Los beneficiarios aportarán una cantidad igual para impulsar los proyectos productivos que se desarrollarán en 16 estados del país. El Procei es un programa que crearon la Comunidad Europea y el gobierno de México por 18 millones de euros (unos 236 millones de pesos). De ese total, nueve millones de euros los aportarán las autoridades europeas, cinco millones el gobierno mexicano y cuatro millones la iniciativa privada mexicana. La cantidad que corresponde a las autoridades se otorgará en especie, ya que se dará infraestructura, gastos de operación, entre otras cosas. En conferencia de prensa, en la que participó la jefa de la delegación de la Unión Europea en México, Marie-Anne Coninsx, se presentaron los siete proyectos seleccionados, de un total de 27. La Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información recibirá apoyos por 18 millones 720 mil pesos para impulsar a cien Pymes. Con ocho millones 101 mil pesos, la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Jalisco apoyará a 80 Pymes del sector. El Centro para el Desarrollo Exportador de Michoacán recibirá 13 millones 235 mil pesos para canalizarlos a 150 unidades productivas. El CIATEQ apoyará 50 negocios de menor tamaño con los 19 millones 820 mil pesos que se le asignaron. Para apoyar un proyecto de la industria aquacatera en Morelos, la Fundación para el Desarrollo Rural Sustentable de la entidad recibirá siete millones 81 mil pesos, que distribuirá entre 50 empresas, y el Tecnológico de Monterrey obtendrá 20 millones de pesos para 310 Pymes, entre otros proyectos.